

Entorno

El empleo en sanidad en España crece un 4,9% en mayo

Los servicios sociales sin alojamiento han sido el principal impulsor de estas cifras. En mayo, el número de inscritos a la Seguridad Social aumentó un 10,9%.

PlantaDoce
4 jun 2019 - 09:50



La sanidad se mantiene como uno de los principales motores de creación de empleo en España. En mayo, el número de trabajadores inscritos a las listas de la Seguridad Social provenientes del sector de la salud aumentó un 4,9% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

Aun así, la variación que experimentaron los distintos subgrupos dentro del campo de la sanidad fue heterogénea. Los servicios sociales sin alojamiento han sido el principal impulsor de las cifras. El número de inscritos a la Seguridad Social experimentó un crecimiento del 10,9% interanual en mayo, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Por otra parte, **la cantidad de trabajadores en la industria farmacéutica ha aumentado un 4,8% en el quinto mes del año**

PlantaDoce.

, mientras que el número de profesionales en establecimientos residenciales ha experimentado un alza del 4,1%. La cantidad de trabajadores en hospitales, en cambio, ha aumentado un 3,1%.

En mayo, más de 1,7 millones de trabajadores en el ámbito de la salud estuvieron inscritos a las listas de la Seguridad Social

No obstante, este último grupo de empleados sigue siendo el más numeroso en el ámbito de la salud. En mayo, **el colectivo formado por el personal médico de los distintos centros sanitarios llegó a estar compuesto por casi 1,1 millones de personas.** Los servicios sociales sin alojamiento y la asistencia en establecimientos residenciales daban empleo a unos 280.000 cada uno, mientras que la industria farmacéutica mantenía ocupados a 52.510 trabajadores.

Los datos referentes a mayo vuelven a poner de manifiesto que la salud es uno de los sectores donde más crece el empleo en España. Según los datos del INE, **el número de inscritos a las listas de la Seguridad Social en todo el país experimentó una subida del 3,1%**, casi dos puntos por debajo de la industria sanitaria.